

校長室だより No 2 2

2019年1月18日

柏市立酒井根東小学校

<http://www.sakainee-e.kashiwa.ed.jp/>

校長 梅津 健志

新しい年となりました。平成最後年度末に向けて、職員一丸となって指導にまい進して参ります。本年もよろしくお願いいたします。

「インフルエンザ流行中」

乾燥する日々、寒の入りを迎え、例年どおりにインフルエンザの季節となりました。インフルエンザの感染拡大により今週は4年生を学年閉鎖としました。

保護者の皆様の中で、うちのクラスも5人休んでいるのになぜ閉鎖しないのだろうか、という疑問を持っている方もいらっしゃるでしょう。

インフルエンザの感染をどう把握しているか、裏側を説明したいと思います。

- まず、今日のインフル欠席者を把握します。
- 次にその子がいつから休んだかを把握します。今年は、ウイルス感染から発症（発熱）までには、2泊3日を要しているため、感染した日を予想します。
- その上で感染予想日から発症の間に登校していたかどうかを把握し、登校していない場合は特別な措置は行いませんが、登校していた場合は、登校日に出席していた子の症状の変化を注意深く見守ります。
- 症状を見守っている子供たちに複数の発症がみられる場合には、拡大防止の対策を講じます。

このような観察手順で見守りながら、欠席者が20%に達することを基準点として判断をしています。ですからこの時期の子供の健康観察は神経を使います。閉鎖中にも健康調査をオンラインで実施し、感染拡大の状況把握に努めて、臨機応変な対応をしていかなければなりません。見えないウイルスを視覚化して、予見して判断する。

この見えない敵との戦いには、保護者の皆様からの健康状況の情報提供が大変重要です。少しでも健康状況に異変を感じる場合には、診察を受けて状況をお伝えいただきたいと思ひます。ご協力をよろしくお願いいたします。

「学校評価アンケート結果をHPに公開し、オンライン熟議を」

2学期末に学校評価アンケートにご回答いただきありがとうございました。集計結果を印刷配付いたしますが、速報として本日夕刻にはHP掲載します。

HPに掲載するものは次の結果です。

- 児童へのアンケート調査結果
- 保護者へのアンケート調査結果と自由記述欄記入内容

この結果を踏まえ、次年度の教育計画作成に入ります。今までの学校では教育計画の作成は先生だけで行って行きました。これからの公立学校では、計画作成段階にも保護者や地域の方々に参画していただき、社会と一体となって教育を行っていくことが求められています。

その第一歩として、アンケート結果から、改善に向けた提案意見をいただきたいと考えています。HPに入力フォームを用意しますので、ぜひご提案ください。

まず第一弾、アンケートは5段階で回答いただきました。「わからない」という回答が減るようにしたいと思ひます。わからないの割合を0に近づけるためには、「学校は、保護者は、『いつ、何を、どうすればよいか』」提案をお願いします。